



Avis de nomination

Saint-Hyacinthe, le 4 novembre 2025

LE COLLÈGE SAINT-MAURICE NOMME CLAUDIE CHARTRÉ AU POSTE DE DIRECTION GÉNÉRALE ADJOINTE

Le conseil d'administration du Collège Saint-Maurice est heureux d'annoncer la nomination de Madame Claudie Chartré au poste de Directrice générale adjointe.

Mme Chartré est une gestionnaire cumulant quinze années d'expérience à des postes de direction dans des établissements privés d'enseignement et, jusqu'à dernièrement, elle occupait le poste de direction des services pédagogiques. Elle détient un Diplôme d'études supérieures spécialisées (D.E.S.S.) en administration scolaire.

Son expérience professionnelle lui a permis d'acquérir une expertise en gestion scolaire, en organisation pédagogique, en relation avec les familles, ainsi qu'en gestion des dossiers d'élèves, des ressources humaines, matérielles et financières.

Leader engagée et rassembleuse, Mme Chartré est reconnue pour son leadership axé sur la collaboration, sa vision stratégique et sa facilité à saisir les enjeux organisationnels pour proposer des solutions efficaces et innovantes.

À titre de Directrice générale adjointe, Claudie Chartré sera appelée à apporter son soutien à la direction générale et à contribuer au fonctionnement, au rayonnement et à la continuité de l'œuvre éducative du Collège Saint-Maurice.

Le Collège Saint-Maurice lui souhaite le meilleur des succès dans ses nouvelles fonctions qui débuteront le 1^{er} décembre.

Le conseil d'administration &
Karine Gamache, directrice générale